



COMMUNIQUE DE PRESSE

EN GRÈVE ET EN MANIFESTATION JUSQU'AU RETRAIT !

Depuis plus d'un mois et sans trêve, avec le soutien massif de la population, les travailleur.se.s du public et du privé multiplient les grèves, blocages et actions pour gagner le retrait du projet de retraites par capitalisation.

Bien qu'occultés médiatiquement, nombreux sont les grévistes dans nos secteurs d'activité et le soutien financier aux caisses de grève ne faiblit pas.

S'inscrire dans les manifestations unitaires et toute action visant à peser sur l'économie pour faire plier le gouvernement, c'est agir contre le projet de retraites par points qui enfoncera davantage les travailleur.se.s actuels et futurs dans la précarité de la naissance à la mort.

Pour gagner face à un gouvernement jusqu'au-boutiste idéologiquement, il faut élargir et amplifier le mouvement : un rassemblement est organisé le 9 janvier à 9h30 sur le pont de Saint-Mandé (angle de l'avenue de la Porte de Vincennes et de la rue Félix Faure) pour des actions communes avant de rejoindre la manifestation qui s'élancera de la place de la République.

Nos organisations syndicales appellent l'ensemble des salarié.e.s du commerce et des services à entrer en grève du 9 au 11 janvier, et au-delà, jusqu'au retrait !